
光高等学校 意見・提言等要旨 

【意見・提言等】 

・質問というよりは、お願いという形になってしまいますが、私は、周南市から電車で通学してい

ます。光駅から高校前までバスを運行することはできないでしょうか。 

・私は、大学に進み経済学部を卒業して、将来は、光市に帰ってきたいと思っています。しか

し、光市に帰ってこようとしたときに、雇用があるかということを不安に思っています。雇用に関

して何かお考えがあれば教えてください。 

・今回、「６つのＣ」のビデオメッセージに参加させてもらう中で、将来、なりたい自分や目標をあ

らためて考えることができ、また、光市の魅力や取り組みも学ぶことができました。とてもいい経

験ができたと思っています。 

・本日は、光高校まで足を運んでいただき、ありがとうございました。また、本（本庶先生のサイ

ン入り著書）までいただきありがとうございました。私たちが、光市で幸せを実感できているのは、

市長さんが紹介された光駅周辺整備や新病院建設などの取組みや、本日の本庶先生のメッ

セージなどを我々高校生に伝えてくれる活動などのおかげだと、あらためて実感できました。

私も、将来は、人や地域のために活動し、人から感謝されるような人間になりたいと思いました。 


